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Протокол заседания Президиума №14 

Общероссийской спортивной общественной федерации  

«Федерация каратэ России» (Версия всемирной федерации каратэ) 

 

Дата: 14 декабря 2021 года 

Время: с 19.00 до 20.30 

Место проведения: г. Москва, Лужнецкая набережная д.8/1, офис ФКР 

 

На заседании присутствуют 12 из общего количества 15 членов Президиума 

ОСОО «ФКР»: 

 

1. Президент федерации Цой Сергей Петрович,  

2. Вице-президент Хан Виктор Геннадьевич, 

3. Вице-президент Чемезов Олег Леонидович, 

4. Вице-президент Устинов Антон Алексеевич, 

5. Генеральный секретарь Гаврилов Антон Владимирович,  

6. член Президиума Кошелев Олег Петрович, 

7. член Президиума Эльдарушев Исламутдин Русланович, 

8. член Президиума Криваковский Сергей Владимирович, 

9. член Президиума Магомедов Шарапутдин Набиевич, 

10. член Президиума  Давыдов Александр Леонидович (видеоконференц-связь), 

11.  член Президиума Ким Ден Тхе (видеоконференц-связь) 

12. член Президиума Потапов Андрей Владимирович (видеоконференц-связь). 

 

Приглашенные лица: Исполнительный директор ФКР Дуняшев Александр Олегович, 

руководитель комплексно-научной группы Орлов Юрий Леонидович, Начальник 

спортивной сборной команды РФ Зайцева Светлана Александровна, руководитель пресс 

службы ФКР Ряжский Юрий Олегович. 

 

Кворум имеется, заседание Президиума правомочно. 

 

В соответствии с п.72 и 76 Устава ОСОО «ФКР», Председателем на заседании 

Президиума является Президент ОСОО «ФКР» – Цой Сергей Петрович,  секретарем 

заседания – Генеральный секретарь ОСОО «ФКР» - Гаврилов Антон Владимирович. 

 

Слушали Цоя С.П. с предложением назначить Гаврилова А.В. ответственным за 

подсчет голосов. 

Голосовали «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

Слушали Цоя С.П. с предложением утвердить Повестку дня Президиума: 

 
1. О Судейском комитете ФКР. 
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2. Итоги выступления на чемпионате мира, отчет Главного тренера о выступлении 

сборной команды. 

3. Отчет о деятельности Тренерского комитета ФКР. 

4. Отчет о международной деятельности ФКР. 

5. О Едином календарном плане ФКР на 2022 год. 

6. О новых членах ФКР. 

7. О новом формате проведения чемпионата мира. 

8. О списках сборной команды России по каратэ. 

9. Об отчете о деятельности ФКР за 2021 год. 

Голосовали «ЗА» единогласно. 

Решили: утвердить повестку дня Президиума. 

 
По 1 вопросу слушали Гаврилова Антона Владимировича, о формировании 

кандидатов в Судейский комитет на основании утвержденного положения о Судейском 

комитете. Сообщилось, что на сегодняшний день в Президиум федерации поступило 

семь кандидатур должным образов выдвинутых и отвечающим требованиям Положения 

о Судейском комитете в качестве представителей федеральных округов, города Москвы 

и города Санкт-Петербурга. Это Магомедов Ш.Н., Кошелев О.П., Сидоров А.Д., 

Асанцев Д.В., Рим А.З., Тимофеев А.А, Новикова А.В. Остальные кандидаты в члены 

Судейского комитета, в соответствии с Положением о Судейском комитете, могут быть 

предложены Президентом на утверждение Президиума.  

 Слушали Цоя Сергея Петровича, который предложил на данном Президиуме не 

рассматривать других кандидатов и перенести их рассмотрение на следующий 

Президиум. Цой С.П. предложил проголосовать за кандидатуры, предложенные 

регионами. Было предложено проголосовать за указанный список поименно. 

  

Голосовали: 

 

Магомедов Ш.Н 

«За» - 10 человек, «Против» - 0 человек, «Воздержался» - 2 человека; 

 

Кошелев О.П. 

«За» - 11 человек, «Против» - 0 человек, «Воздержался» - 1 человек; 

 

Тимофеев А.А. 

«За» - 11 человек, «Против» - 0 человек, «Воздержался» - 1 человек; 

 

Новикова А.В. 
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«За» - 10 человек, «Против» - 1 человек, «Воздержался» - 1 человек; 

 

Сидоров А.Д. 

«За» - 11 человек, «Против» - 0 человек, «Воздержался» - 1 человек; 

 

Асанцев Д.В. 

«За» - 11 человек, «Против» - 0 человек, «Воздержался» - 1 человек; 

 

Рим А.З. 

«За» - 10 человек, «Против» - 0 человек, «Воздержался» - 2 человека; 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 Утвердить Судейский комитет в составе: 

Магомедов Ш.Н., Кошелев О.П., Сидоров А.Д., Асанцев Д.В., Рим А.З., Тимофеев А.А, 

Новикова А.В. 

 

Слушали Цоя Сергея Петровича, с предложением утвердить Председателем 

Судейского комитета Магомедова Ш.Н., заместителем председателя Судейского 

комитета Кошелева О.П.   

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

утвердить Председателем Судейского комитета Магомедова Ш.Н., заместителем 

председателя Судейского комитета Кошелева О.П. 

Голосовали «ЗА» - 10 человек, «Против» - 1 человек, «Воздержался» - 1 человек.  

Решение принято. 

 

Слушали Цоя Сергея Петровича, с предложением обсудить проблемы, 

связанные с оплатой судейского корпуса на Всероссийских соревнованиях, 

чемпионатах, первенствах и кубках. 

Слушали Криваковского Сергея Владимировича, с предложением выделить 

отдельную сумму в стартовом взносе, которая будет относиться только к оплате 

судейского корпуса. 

Слушали Гаврилова Антона Владимировича, с информацией, что существует 

запрос организаторов соревнований понимать объем финансирования судейского 

корпуса до начала проведения соревнований. В связи с этим, обсуждалась возможность 

пересмотра принципа определения стоимости работы судей различными способами: 

- путем определения процента от стартового взноса;  

- путем стоимости работы одного татами; 

- путем пересмотра расчета стоимости работы судей в более понятный формат. 

Слушали Цоя Сергея Петровича, с предложением создать рабочую группу из 

пяти человек для разработки и формирования предложения по изменениям в расчет 

оплаты судейского корпуса на соревнованиях, проводимых под эгидой ФКР. 

Предложение утвердить рабочую группу в составе: 

Цой С.П. – председатель рабочей группы, 
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Члены рабочей группы: Магомедов Ш.Н., Кошелев О.П., Ким Д.Т., Криваковский С.В. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

утвердить для разработки и формирования предложения по изменениям в расчет 

оплаты судейского корпуса на соревнованиях, проводимых под эгидой ФКР рабочую 

группу в составе: 

Цой С.П. – председатель рабочей группы, 

Члены рабочей группы: Магомедов Ш.Н., Кошелев О.П., Ким Д.Т., Криваковский С.В. 

 

Голосовали «ЗА» - 11 человек, «Против» - 1 человек, «Воздержался» - 0 человек.  

Решение принято. 

 

Слушали Кима Ден Тхе, с предложением отменить существующий порядок 

расчета стоимости оплаты судейского корпуса на соревнованиях и провести 

финансовый аудит. 

 

Голосовали «ЗА» - 1 человек, «Против» - 11 человек, «Воздержался» - 0 человек.  

Решение не принято. 

 

По 2 вопросу слушали Эльдарушева Исламутдина Руслановича, об итогах 

выступления спортивной сборной команды на чемпионате мира (Дубай, ОАЭ). 

Эльдарушев сообщил, состав сборной команды для участия в чемпионате мира 

формировался на основании Положения о порядке формирования состава сборной 

команды России по каратэ к участию в чемпионате мира 2021, утвержденного 

решением Президиума от 15.09.2021 года.  В результате выступления сборной команды 

были показаны следующие результаты: Чернышева Анна – 3 место, Оганнисян Юрик – 

3 место. Поставленный медальный план полностью выполнен не был, но отмечается 

положительная динамика выступления на международном уровне ряда спортсменов 

сборной России, которые демонстрируют стабильные результаты. Анализируя 

результаты выступления на чемпионате мира, отмечалась недостаточная 

психологическая устойчивость, недостаточная вариативность у ряда спортсменов. 

Также отмечалась недостаточная технико-тактическая подготовленность ряда 

спортсменов, связанная с уменьшением количества тренировочных мероприятий и 

отсутствием некоторых спортсменов продолжительного времени в составе сборной, в 

ходе централизованной подготовки. В качестве рекомендаций было предложено 

включение в штаб сборной команды психолога на постоянной основе, разработки 

системы рейтинга для отбора спортсменов в состав сборной команды, разработки 

программы семинаров для регионов, для создания общей системы подготовки 

спортсменов в регионах. 

Слушали Цоя Сергея Петровича, о том, что несмотря на поставленную 

тренерскому штабу другую задачу, работа проведена большая, было приложено много 

усилий. Цой С.П. предложил отчет Главного тренера и выступление сборной команды 

на чемпионате мира 2021 года признать удовлетворительным. 
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ПОСТАНОВИЛИ: 
 

 Признать отчет Главного тренера и выступление сборной команды на чемпионате 

мира 2021 года Дубай (ОАЭ) удовлетворительным. 

 

Голосовали «ЗА» - 12 человек, «Против» - 0 человек, «Воздержался» - 0 человек.  

Решение принято. 

 

По 3 вопросу слушали Орлова Юрия Леонидовича, Президиуму федерации 

был представлен Отчет о деятельности Тренерского комитета ФКР за 2019, 2020 и 2021 

годы. В отчете собрана и представлена информация о мероприятиях, деятельности и 

итогах работы, проводимых Тренерским комитетом за эти годы. Сообщилось, что 

подробные данные о результатах проведенных мероприятий можно посмотреть в 

сборнике материалов VI Всероссийской научно-практической конференции с 

международным участием «Боевые искусства и спортивные единоборства: наука, 

практика, воспитание», а также в его электронной версии. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 Признать Отчет о деятельности Тренерского комитета ФКР удовлетворительным. 

Голосовали «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

По 4 вопросу слушали Гаврилова Антона Владимировича, сообщилось, что в 

программе развития каратэ в России на 2021-2024 годы, в разделе «Международное 

сотрудничество» стоит задача о вхождении представителей ФКР в руководящие органы 

WKF и EKF. В 2021 году на Конгрессе EKF в мае в Хорватии членом Исполкома EKF 

был избран Гаврилов Антон Владимирович, а на Исполкоме WKF в ноябре в ОАЭ 

членом Исполкома WKF был избран Цой Сергей Петрович, таким образом, уже в 

текущем году мы выполнили программу по данному разделу. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять к сведению информацию, предоставленную Гавриловым А.В. и 

продолжить интеграцию российских представителей в другие комитеты и комиссии 

международных федераций.  

 

По 5 вопросу слушали Гаврилова Антона Владимировича, о Едином 

календарном плане межрегиональных, всероссийских и международных 

физкультурных мероприятий и спортивных мероприятий на 2022 г. Сообщилось, что 

проект календаря был выслан членам Президиума, в котором до сих пор нет заявки на 

проведение Первенства России 12-13 лет, а также на проведение Первенства России 14-

20 лет поступило две заявки: город Нальчик, Кабардино-Балкарская Республика и город 

Тюмень, Тюменская область. 
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Слушали Цоя С.П. с предложением перейти к голосованию за выдвинутые 

кандидатуры городов проведения Первенства России 14-20 лет 2022 года 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Утвердить местом проведения первенства России среди юношей и девушек (14-15 

лет), юниоров и юниорок (16-17 лет, 18-20 лет) 2022 года в г. Тюмень, Тюменской 

области. 

 

Голосовали «ЗА» - 10 человек, «Против» - 2 человека, «Воздержался» - 0 человек.  

Решение принято. 

 

Слушали Цоя С.П. с предложением утвердить Единый календарный план 2022 с 

учетом определения проведения Первенства России 14-20 лет 2022 года 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Утвердить Единый календарный план межрегиональных, всероссийских и 

международных физкультурных мероприятий и спортивных мероприятий на 2022 г в 

предложенной редакции. 

Голосовали «ЗА» - 12 человек, «Против» - 0 человека, «Воздержался» - 0 человек.  

Решение принято. 

 

По 6 вопросу слушали Гаврилова Антона Владимировича, сообщилось, что в 

федерацию были поданы заявления на принятие в члены ФКР трех региональных 

общественных организаций. Каждая из организаций предоставила необходимый пакет 

документов на включение и соответствует всем условиям к принятию их в члены ФКР. 

Предлагалось рассматривать каждую заявку отдельно. 

Слушали Кима Ден Тхе с предложением принять Магаданскую региональную 

физкультурно-спортивную общественную организацию «Федерация каратэ» в члены 

Федерации каратэ России. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

принять Магаданскую региональную физкультурно-спортивную общественную 

организацию «Федерация каратэ» ОГРН 1214900000534 в члены Федерации каратэ 

России. 

Голосовали «ЗА» - 12 человек, «Против» - 0 человека, «Воздержался» - 0 человек.  

Решение принято. 

 

Слушали Кима Ден Тхе с предложением принять Хабаровскую краевую 

общественную организацию «Хабаровская федерация каратэ» в члены Федерации 

каратэ России. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

принять Хабаровскую краевую общественную организацию «Хабаровская 

федерация каратэ» ОГРН 1212700014405 в члены Федерации каратэ России. 
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Голосовали «ЗА» - 12 человек, «Против» - 0 человека, «Воздержался» - 0 человек.  

Решение принято. 

 

Слушали Гаврилова Антона Владимировича с информацией о том, что в 

Президиум ФКР поступило заявление от члена ФКР, Региональной физкультурно-

спортивной общественной организации «Федерация каратэ Архангельской области», на 

основании решения общего собрания организации о выходе из членов Федерации 

каратэ России. Предлагалось исключить Региональную физкультурно-спортивную 

общественную организацию «Федерация каратэ Архангельской области» 

ПОСТАНОВИЛИ: 

исключить Региональную физкультурно-спортивную общественную организацию 

«Федерация каратэ Архангельской области» ОГРН 1082900000842 из членов Федерации 

каратэ России. 

Голосовали «ЗА» - 12 человек, «Против» - 0 человека, «Воздержался» - 0 человек.  

Решение принято. 

 

Слушали Криваковского Сергея Владимировича с предложением принять 

Региональную физкультурно-спортивную общественную организацию «Архангельская 

областная федерация каратэ»  в члены Федерации каратэ России. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

принять Региональную физкультурно-спортивную общественную организацию 

«Архангельская областная федерация каратэ» ОГРН 1192901003602 в члены Федерации 

каратэ России. 

Голосовали «ЗА» - 12 человек, «Против» - 0 человека, «Воздержался» - 0 человек.  

Решение принято. 

 

По 7 вопросу слушали Гаврилова Антона Владимировича, сообщилось, что на 

Конгрессе WKF в ноябре в ОАЭ был принят новый формат проведения чемпионатов 

мира по каратэ, данный формат вступает в силу с 2024 года, однако у федерации каратэ 

Венгрии, стране проводящей чемпионат мира 2023 года, есть возможность применить 

новый формат на их чемпионате. Данное решение будет принято в 2022 году. Основные 

моменты нового формата заключаются: 

- в проведении чемпионата в личных дисциплинах и чемпионата в командных 

дисциплинах в разные годы, 

- в сокращении участников в личных дисциплинах до 32 в каждой дисциплине и в 

командных дисциплинах до 20 команд в каждой дисциплине, 

- в ведении системы отбора на личный чемпионат мира. Которая состоит из 6 

стадий:  

1. первые 8 спортсменов из рейтинга WKF (не более одного человек от страны в 

каждую дисциплину) 

2. 14 участников по континентальному рейтингу (где 3 от EKF) 
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3. 6 участников с квалификационного турнира перед чемпионатом мира 

4. 2 участника по решению комиссии WKF 

5. 1 действующий чемпион мира 

6. 1 участник из страны, проводящей чемпионат мира. 

- в ведении системы отбора на командный чемпионат мира, по которой: 

4 команды, занявшие 1-3 места на предыдущем чемпионате мира, 

5 команд, занявших 1-5 места на предшествующем чемпионате Европы 

3 команды, занявших 1-3 места на предшествующем чемпионате Азии 

3 команды, занявших 1-3 места на предшествующем чемпионате Африки 

3 команды, занявших 1-3 места на предшествующем чемпионате Америки 

1 команда, занявшая 1 место на предшествующем чемпионате Океании 

1 команда из страны, проводящей чемпионат мира. 

- соревнования личного и командного чемпионатов будут проходить по круговой 

системе в группах, с дальнейшими четвертьфиналами, полуфиналами и финалом. 

Отбор на каждый чемпионат мира начинается за два года до его проведения. 

Поэтому на данный момент крайне важен рейтинг WKF.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять к сведению информацию, предоставленную Гавриловым А.В.  

 

По 8 вопросу слушали Гаврилова Антона Владимировича, сообщилось, что с нового 

года сократилось количество спортсменов в каждой дисциплине в списках сборной 

команды. Теперь списки формируются из расчета два спортсмена основной состав, 

один – резервный. Президиуму ФКР были предложены список кандидатов в 

спортивную сборную команду на 2022 год с учетом нового количественного формата.   

ПОСТАНОВИЛИ: 

Утвердить список кандидатов в спортивную сборную команду России на 2022 год 

по каратэ в предложенной редакции 

 

Голосовали «ЗА» - единогласно.  

Решение принято. 

 

По 9 вопросу слушали Гаврилова Антона Владимировича, с предложением 

утвердить отчет о деятельности ФКР за 2021 год. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Утвердить отчет о деятельности ФКР за 2021 год. 

Голосовали «ЗА» - единогласно.  

Решение принято. 

 

Слушали Цоя Сергея Петровича с информацией о том, что повестка дня заседания 

Президиума исчерпана, с благодарностью за проведенную работу и с предложением 

закрыть заседание Президиума. 
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ПОСТАНОВИЛИ: 

Закрыть заседание Президиума. 

Голосовали «ЗА» - единогласно.  

Решение принято. 

 

 

 

Председатель                                    С.П. Цой 

  

Секретарь                                         А.В. Гаврилов 


